

## Stadtverordnetenversammlung der

Landeshauptstadt Potsdam

## **Antrag**

Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

## 20/SVV/1120

öffentlich					
Betreff: Vermeidung von Schleichverkehr in der Posthofstraße					
<u> </u>					
Einreicher: Fraktion SPD	Erstellungsdatun	n 22.09.2020			
	Eingang 502:				
Beratungsfolge:					
Datum der Sitzung Gremium	Zuständigkeit				
04.11.2020 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		Entscheidung			
Beschlussvorschlag:					
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:					
Der Oberbürgermeister wird beauftragt,					
Dei Oberburgermeister wird beauftragt,					
umgehend den durch die Sperrung der Französischer Schleichverkehr durch gegignete Maßnahmen zu unter					
Schleichverkehr durch geeignete Maßnahmen zu unterbinden (z.B. Einbahnstraßen- oder Sackgassenregelung),					
über die Ergebnisse der durchzuführenden verkehrlichen Untersuchung nach deren Vorliegen      den Aussehmen für Klima I Inswelt und Mahilität unverstütlich zu informieren.					
den Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität unverzüglich zu informieren  • zeitnah mit dem Vorliegen der Untersuchungsergebnisse einen Vorschlag zur Reduzierung					
bzw. Unterbindung des Schleichverkehrs vorzulegen.					
goz Dr. Carob Zalfan Daniel Keller					
gez. Dr. Sarah Zalfen Daniel Keller SPD-Fraktionsvorsitzende SPD-Fraktionsvorsitzender					
Unterschrift	Er	gebnisse der Vorberatungen auf der Rückseite			
Beschlussverfolgung gewünscht:	Termin:				

Demografische Auswirkungen:			
,			
Klimatische Auswirkungen:			
Finanzielle Auswirkungen?		Ja [	Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)			
			ggf. Folgeblätter beifügen

## Begründung:

Die Posthofstraße und der angrenzende Abschnitt der Charlottenstraße haben sich als "Abkürzung" zwischen Französische Straße und Berliner Straße - Am Kanal für so genannten Schleichverkehr etabliert. Die Posthofstraße ist eine Anwohnerstraße mit lärmintensivem Natursteinpflaster und in schlechtem Unterhaltungszustand. Der betreffende Abschnitt der Charlottenstraße ist ebenfalls Anwohnerstraße und stellt zusätzlich die Zufahrt zur Rettungsstelle des Klinikums Ernst von Bergmann dar. In Richtung Bassinplatz können (und sollen) problemlos die Französische Straße und die Straße am Platz der Einheit genutzt werden.

Die Lärm- und Verkehrsbelastung im genannten Abschnitt einschließlich der Frequentierung der ohnehin schmalen Zufahrt zur Rettungsstelle des Klinikums Ernst von Bergmann lassen ein Eingreifen der Straßenverkehrsbehörde und eine Einflussnahme auf eine geordnete städtebauliche Situation an diesem Ort für geboten erscheinen.